
西貢區議會 

主席及全體會員: 

查詢香港知專設計學院校內設施開放予公眾使用的情況， 

及建議在露天扶手電梯設置上蓋。 

內容 

早前審計署報告提到，香港知專設計學院（HKDI）校內其中兩部扶手電梯在 2017

年首 6 個月的可運作時間內，因惡劣天氣而暫停服務的時間佔 21.2%。我們亦接

獲不少市民反映，指該露天扶手電梯經常因維修或天氣問題停用，令市民十分不

滿。另外，審計署報告亦揭露，該學院的眾多設施中，網球場未有開放予公眾使

用，而其他設施的使用率亦偏低。我們曾於 2010 年 5 月 4 日動議「要求職訓局

儘快公佈香港知專設計學院的泳池設施使用及平台公共通道使用詳情」，及於

2012 年 2 月 7 動議「要求教育局跟進現時香港知專設計學院的管理及租借場地

安排」。有見香港知專設計學院出現上述問題，故有以下查詢︰ 

提問 

1. 香港知專設計學院其中兩部扶手電梯經常因惡劣天氣而暫停服務的時間，會

否考慮作出改善，例如研究設置合適的上蓋？

2. 為何香港知專設計學院的網球場沒有對外開放？

3.香港知專設計學院有何方法令公眾能有更清晰的渠道享用校內設施？

望  主席能加入 2018 年 1 月 2 日之議程﹐謹此致謝！ 

__________________ 

提問人: 陳繼偉議員 

_________________  _________________  _________________  

提問人：方國珊議員 張美雄議員  張展鵬議員 

2017 年 12 月 13 日 
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